

Die Bezirksräte der FPÖ-Favoriten, Christian Schuch und Raphael Fasching, stellen eingebracht zur Sitzung der Bezirksvertretung am 24.04.2024, gemäß § 24 der GO folgenden

ANTRAG

Betreff: Evaluierung der Wiener Einheitszylinder im Bereich Laaerberg

Die zuständigen Magistratsabteilungen bzw. die zuständige Magistratsabteilung werden bzw. wird ersucht, eine Evaluierung der Wiener Einheitszylinder im Bereich Laaerberg vorzunehmen und bei Bedarf entsprechende Maßnahmen zur Verbesserung der Situation herbeizuführen.

Begründung:

Bei mehreren Einsätzen der Wiener Rettung, Feuerwehr oder Polizei kam es in der Vergangenheit im Bereich Kurpark Oberlaa aber auch in der Kleingartenanlage Frohsinn zu Situationen, in denen Einsatzkräfte nach Verriegelung der Zufahrt durch ein Tor nicht zum gerufenen Einsatzort zufahren konnten, da der „Generalschlüssel“ nicht vorhanden war. Im Sinne der Sicherheit der Bewohner und verzögerungsfreier Einsatzführung ist eine Evaluierung der Wiener Einheitszylinder erforderlich, damit alle Einsatzkräfte im Dienst mit demselben System ausgestattet sind.

Um Zuweisung in den zuständigen Ausschuss bzw. in die zuständige Kommission wird gebeten.



Christian Schuch

Raphael Fasching